

Crónicas de San Juan de la Peña

BOLETÍN DE LA HERMANDAD

DE SAN JUAN DE LA PEÑA



Nº 5

JUNIO 2003

EDITORIAL

San Juan de la Peña símbolo de futuro

De nuevo la festividad de San Juan nos convoca en torno a la Peña para su celebración y también para reunirnos en el capítulo General de nuestra Hermandad, analizar nuestro trabajo y proyectar nuestras acciones de futuro.

Sin hacer referencia a la serie de oportunidades que, a lo largo del año, tenemos para reunirnos y que, siempre gratuitas, nos ofrecen la oportunidad de debatir sobre variados temas, todos los años la festividad de San Juan, nos brinda la ocasión del encuentro para renovar nuestra ilusión y el compromiso en la tarea de difundir cuánto significa San Juan de la Peña como seña de identidad de lo aragonés.

Hay un aspecto en este día que quiero resaltar y es el de las nuevas incorporaciones de miembros de la Hermandad que, año tras año, vienen aumentando, incorporándose a este hermoso trabajo llenos de ilusión. Este hecho pone de manifiesto que San Juan de la Peña sigue siendo para los aragoneses, un símbolo como origen de nuestro reino, de todo lo que nos identifica; de la esencia de lo aragonés.

Este hecho, la creciente demanda de pertenencia a nuestra Hermandad ha de llenarnos de orgullo, pero hemos de ser conscientes de que no podemos conformarnos con un simple sentimiento romántico en torno a San Juan.

Nuestra Hermandad ha de ser siempre referencia espiritual, cauce de inquietudes aspiraciones y reivindicaciones en torno a San Juan de la Peña, memoria de lo que fuimos, con nuestra historia, nuestros primeros reyes; la crónica de nuestro pasado.

Pero también San Juan de la Peña ha de ser para todos nosotros símbolo del futuro que queremos para nuestra tierra. Un futuro asentado en rocas firmes como San Juan de la Peña y al que podemos mirar con fe e ilusión.

A esta tarea llamamos hoy de nuevo a las Damas y Caballeros de San Juan de la Peña y de manera especial a quienes se incorporan a nosotros en fecha tan señalada como la de nuestra fiesta.

EMILIO EIROA, HERMANO MAYOR DE LA HERMANDAD DE SAN JUAN DE LA PEÑA